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“今天在微信上看到一家咖

啡店做活动，加微信可免费送咖

啡。然后，我就在微信上调侃了

一句，希望有豪车来送咖啡。没

想到店长真的亲自开着奔驰送

来了咖啡。”@瑞安小小思 说。

网友们对此行为展开了热

议。@我是玉米 JJ 说：“豪车送

咖啡，不过是吸引人眼球、提高知

名度的宣传手段罢了。”网友@随
时随地音乐 说：“至少店家看到了

消费者的需求，也尽力满足了，有

与消费者互动，我觉着这一点值

得肯定。不像其他店家只会发广

告。”

记者随后联系了该咖啡店

店长。“最近几天不时有暴雨，所

以外送的时候才会自己开车去，

平时都是用店里的的小电驴送

外卖。”该负责人说。

（记者 黄丽云 实习生 王瑞琪）

豪车送咖啡 引网友热议

记者核实

@瑞安小小思：最近，一家咖啡店做活动，加微信可免费送咖啡，我就调侃了一句，说希望有豪车来

送咖啡，没想到，商家真的用豪车送来了咖啡！

前日，@星儿爱心 发微博

说：“我在微信圈上看到有好多

人在晒‘让爱启航——圆贫困生

的大学梦’助学基金的募捐信

息，均是由爱心顺风车协会的会

员捐出的，从几百元到几千元不

等。爱心顺风车协会本来就是

一个公益性的组织，再成立助学

基金，太有爱了。”

记者随后联系了市爱心顺

风车协会会长叶毅。“前段时间，

我们筹备了‘爱心助学基金’，然

后将成立助学基金的决定在微

信上发布，目前已有 60 多名爱

心顺风车的会员捐款，共募集

28000 多元。我们将善款交由

慈善总会托管，由专人负责支

配。”叶毅说，“首笔善款将预计

支出 2 万元用于资助马屿镇的

一位贫困学生上大学。今后资

助 对 象 基 本 上 会 是 每 人 每 年

5000 元。助学基金现在刚起

步，主要的捐资者为协会会员，

今后基金将接受社会各界的资

助，以帮助更多的贫困学生，让

贫困学生的梦想亦能启航。”

（记者 黄丽云 实习生 王瑞琪）

@星儿爱心@瑞安日报—报料王：瑞安市爱心顺风车协会有“爱心助学基金”了，在会员们的爱心捐

助下，已筹集到首笔善款 28000 多元，好有爱的组织，真心赞！

记者核实

www.ruianmovie.com
http://weibo.com/radyc

微博抽奖活动

友情赞助奖品请本版网友私信我们请本版网友私信我们,,领取报料奖领取报料奖
报料王

爱心顺风车有了“助学基金”
首笔善款将资助马屿镇一贫困大学生

记者核实

“前日晚上，我在逛街时遇

到一条小狗在一棵树下避雨，

这时，对面来了一对看似情侣

的两青年，男的撑着伞，女的手

里拿着一把伞，那女孩发现了

这条小狗，就把手中的雨伞撑

了起来放到小狗身边遮雨，然

后和那位男的一起离开了。”

@我要跨界拼设计 说，“虽然

只是一条小狗，但毕竟也是一

条生命，这女孩为小狗撑伞挡

雨，真的好有爱心。”

对此，一些网友也纷纷发表

了看法。网友@碎碎念 说：“在

迷茫之际，收到一片爱心，这只

小狗不孤单。”网友 @ 小 叮 当
说：“一个人的善良，从她如何爱

护动物就可以看出来，看来这位

女孩是个很有爱心的人。”

（记者 欧苗苗）

@我要跨界拼设计@瑞安日报-报料王：好心人给小狗送了把雨伞遮雨，超有爱！

小狗树下躲雨 路人送伞遮雨

聚会上，
一群穿旗袍的女人

记者核实

“前日，我和同伴在电信局

的食堂角落里看见一只流浪小

猫，我们用了各种招数想把它叫

出来，但它依旧躲在角落里，用

警惕的目光看着我们。”@清流
说，“后来，我同伴随手从兜里拿

出一张 10 元面值的钞票，放在

小猫面前，奇迹出现了，小猫竟

然乖乖地朝钞票走了过来，这让

我和同伴诧异不已。为了证实

这是否巧合，昨日我们又给小猫

带去好吃的引它出来，未果。同

伴于是又拿出两张 1 元和一张 5

元面值的钞票放在小猫面前，本

来懒散趴在地上的小猫马上站

起来向钞票走了过来。”

网友@瑞安小树苗 说：“真

是奇了，这个世界还真是无奇不

有啊！”@清流 说：”如果不是亲

眼所见，真不知道这个世界还有

只对钞票感兴趣的小猫。”

（记者 欧苗苗）

世界无奇不有 小猫“迷恋”钞票
@清流@瑞安日报-报料王：世界之大无奇不有，竟然遇见一只对钱“情有独钟”的小猫。这是一只流

浪小猫，经常躲在角落里，任凭人怎么叫唤，或者以食物引诱，它就是不出来，但只要你拿出钱放在它面前，

它立马就出来了。

记者核实

“前日，我参加了无党派

人士组织的一场联谊会，与

会的女士都穿上旗袍。旗袍

的婉约，为整场联谊会增添

了独特的韵味。”@旭微 说，

“当天，女士们均穿着不同款

式的旗袍，有传统立领对襟

式长款旗袍，也有现代改良

式短款旗袍等，优雅、婉约的

气质展现无遗。”

@旭微 的微博引起了

很多网友的共识。@三水

说：“朋友之间的聚会，逐

渐从饮食文化、麻将文化向

旗袍文化延伸，显示了群众

文化生活的丰富多彩。”@
娥姐姐 说：“穿旗袍容易，

但要穿出韵味不易，且穿且

学习。”@郑洁 说：“旗袍

是文化，也是服饰，能体现

女性的优雅和柔美，还可以

从中感受中国传统文化的魅

力，何乐而不为？”

（记者 欧苗苗）

“前日，我搭乘 15 路公

交车时不经意发现，该公交

车的后排车窗上有两根防护

栏安装在上面。”@瑞城发

现 说，“这两条防护栏的安

装，是不是也拦住了乘客的

逃生通道？万一发生险情，

怎么逃出来？”

昨日，记者联系了市公

交公司一工作人员。“15 路

公交车后座如此设置，不是

公司另外加装的，而是公交

车出厂设计就是如此。”该

工作人员说“因为一般公交

车靠后的座位位置高度会比

前排座位高，几乎跟车窗的

高度相当，如果不设置护

栏，存在一定安全隐患。估

计厂家出厂如此设计是考虑

到后排座位乘车人员的安

全。”

（记者 欧苗苗）

@旭微@瑞安日报-报料王：前日，我参加了一场特别聚

会，每位与会女士都穿旗袍，整场聚会别有韵味。

15路公交车后排设栏杆
市公交公司：考虑后排乘车人员安全

@瑞城发现@瑞安日报-报料王：15 路公交车后排用两

根防护栏拦住窗户，万一有险情如何逃脱？

记者核实


